
Debido a la información parcial enviada al bando móvil con respecto al punto 
limpio, desde el PSOE GUADALMEZ nos hemos puesto en contacto con RSU 
para saber el motivo del cierre del punto limpio. 
 
Antes de nada, os informamos que a mitad de la anterior legislatura, fue 
cuando nosotros tuvimos conocimiento a través de la empresa de RSU de la 
deuda existente. 
Dicha empresa se puso en contacto con nosotros y nos comunicó que había 
una deuda, diciéndonos que se arrastraba desde hacía bastante tiempo. Esta 
deuda existía debido a que los servicios (recogida de basura, punto limpio, 
servicios extras para eventos, etc), tenía un mayor coste que lo que se 
recaudaba con los impuestos de todos los vecinos.  
A pesar de dicha deuda, en ningún momento se dejó de cubrir estos servicios 
de primera necesidad, es decir, que si ahora esos servicios se han restringido, 
es a consecuencia de que tras 10 meses de mandato, el actual equipo de 
gobierno no ha llegado aún a un acuerdo con RSU para poder pagar esa 
deuda. 
 Aclaramos que ahora es cuando tenemos más posibilidades de poder 
afrontarla, por los siguientes motivos: 
 
-Subida de impuestos. 
-Reduccion del coste del servicio de RSU. 
-La corporación anterior dejó tramitado el cobro de los atrasos en los pagos de 
los impuestos de los vecinos. 
 
Por ello, consideramos que no es de recibo, intentar responsabilizar a las 
anteriores corporaciones de la actual situación del punto limpio, cuando a fecha 
de hoy, el equipo de gobierno es el único que  tiene posibilidades para poder 
solucionar este contratiempo. 
 
Tantas promesas en campaña electoral respecto a la resolución de problemas 
y de momento solo saben culpar o ridiculizar. 
VAMOS GUADALMEZ, EL CAMBIO YA ESTÁ AQUI. 
 
Se agradece difusión. 
 


